



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# John Ahlskog wird zum 1. August 2020 neuer Leiter des Hohenstaufen-Gymnasiums Göppingen

30.07.2020

Das Hohenstaufen-Gymnasium in Göppingen erhält zum 1. August 2020 einen neuen Schulleiter. Studiendirektor John Ahlskog tritt die Nachfolge von Oberstudiendirektorin Annette Breitbach-Ziegler an.

Der 1971 in Würzburg geborene John Ahlskog studierte in Tübingen Englisch und Sportwissenschaft für das Lehramt an Gymnasien. Nach Referendariat und Zweitem Staatsexamen am Seminar Esslingen wurde er 2001 in den Schuldienst eingestellt und unterrichtete zunächst am Max-Planck-Gymnasium in Nürtingen. Dort nahm er seit 2007 als Abteilungsleiter Aufgaben im Bereich der erweiterten Schulleitung wahr.

Im Jahr 2014 wechselte John Ahlskog in den Auslandsschuldienst. Bis 2017 unterrichtete er an der Deutschen Schule Shanghai Pudong / China, wo er die Tätigkeit eines stellvertretenden Schulleiters ausübte. Seit seiner Rückkehr nach Deutschland am 1. August 2018 ist John Ahlskog als stellvertretender Schulleiter am Mörike-Gymnasium Göppingen tätig.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)